



Langen, Februar2026

Hello lieber XXXX,

das Jahr hat vielversprechend begonnen.

Jahrestreffen, Freitag, 6. Februar 2026, 18 Uhr, Gaststätte des FC Langen (Berliner Allee 73)

Unsere Pressemitteilung hierzu wurde heute in der Langener Zeitung veröffentlicht (s. Anhang). Das Treffen war ein voller Erfolg und hat dem Verein neuen Schwung beschert. Optimistisch gehen wir in das laufende Jahr und können angefangene Projekte fortsetzen und neue Ziele ins Auge fassen.

Aufbau einer Bürger-Solar-Beratung

Hier sind wir jetzt einen großen Schritt weiter. An der Schulungsreihe, die am 28. Februar beginnt werden zwei Gruppen aus dem Kreis Offenbach teilnehmen, einmal mit Zentrum in Dreieich, einmal mit Zentrum in Dietzenbach. Neben diesen Orten kommen weitere TeilnehmerInnen aus Langen, Egelsbach, Heusenstamm und Rödermark. In beiden Gruppen sind noch einige wenige Plätze frei.

Interessenten können am Donnerstag, 19. Februar noch die Online-Vorab-Info besuchen.

Die Zugangsdaten können per Mail an mail@byebyebiblis-ev.de angefordert werden.

Erst danach müssen die Interessierten sich verbindlich für die Schulung anmelden, die mit 4 Terminen im Februar und März 2026 stattfinden wird. Zur Information habe ich auch ein Infoblatt vom Veranstalter MetropolSolar angehängt. Für weitere Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. Für mehr Informationen schaut bitte auch auf der Webseite der Bürger-Solar-Beratung nach: <https://www.buersolarsolarberatung.de/>. Da könnt ihr auch sehen, wo es schon überall Gruppen gibt.



Mitgliederwerbung

Unser Optimismus kommt vor allem aus dem Zuspruch den wir derzeit durch neue Mitglieder erhalten. Deshalb haben wir auch den Mut, **bis zum Jahresende die Zielsetzung 100 für die Mitgliedszahl** zu setzen. Dabei setzen wir vor allem auf jüngere und weibliche Neu-Mitglieder. Vielleicht schaut ihr ja mal in eurem Bekanntenkreis, bei Freunden und Verwandten, KollegInnen oder Nachbarn. Wenn Sie oder Er hinter dem Ziel der Energiewende stehen, dezentral und in Bürgerhand, dann ist Sie oder Er doch genau der Richtige! Fragt doch einfach mal nach.

Kommunalwahl am 15. März

Ein wichtiges Datum für die politische Weichenstellung auf lokaler Ebene ist die Kommunalwahl am Sonntag, 15. März. Wir wollen dabei keine Wahlempfehlung abgeben, sondern empfehlen die eigene Stimme einzusetzen. Geht zur Wahl. Alle Parteien und KandidatInnen, die sich erkennbar für die Energiewende hin zu erneuerbaren Energien einsetzen sind für uns wählbar. Eine Abgrenzung gibt es nur nach rechtsaußen, von dort wird der Klimawandel gelegnet und die Energiewende bekämpft. Das werden wir so nicht hinnehmen.

Deshalb rufen wir ausdrücklich auf, sich an den beiden folgenden Aktionen zu beteiligen:

Sonntag, 22. Februar 2026, 14 Uhr, Parkplatz an der Halle des TVD Dreieichenhain, Demo und Kundgebung von "Dreieich bleibt bunt" unter dem Motto "Für Vielfalt und Solidarität"

Samstag, 28. Februar 2026, 10 Uhr, Stand von "Langen bleibt bunt" am Langener Altstadtmarkt. Wir wollen ein deutliches Zeichen gegen Rassismus und Hetze setzen

Stiftung Citoyen

Für 2026 schreibt die Stiftung Citoyen einen Preis für Bürgersinn aus. Sie fördert in diesem Jahr unter dem Motto "Ran ans Klima" Vereine oder Einzelpersonen. Wir haben uns mit einer Beschreibung unserer Aktivitäten für diese Förderung beworben. Sollten wir daraus finanzielle Mittel erhalten werden wir damit weitere Bürger-Solar-Projekte anschließen oder auch einmal einen besonderen Referenten zu einer Veranstaltung einladen.

Soviel für heute. Macht kräftig Werbung für ByeByeBiblis und empfiehlt unsere Webseite www.byebyebiblis-ev.de. Sie steckt voller Informationen und weiterführender Links, wie dem Klima-Dashboard www.klimadashboard.de.

Herzliche Grüße

